

“EL EMPRENDEDOR”

MATERIA:

DESARROLLO EMPRESARIAL

FACILITADOR:

C.P. VICTOR TADEO CRUZ RECINOS

ACTIVIDAD:

ENSAYO

PRESENTA:

GABRIEL LOPEZ VELAZQUEZ

**FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS; 29 DE MAYO
DEL 2020**

INTRODUCCION

La persona que serás en 5 años, estará basada en los libros que leas hoy y de las personas que te rodean. Palabras expresadas de una mente millonaria que sin importar las adversidades por las que tuvo que pasar no perdió por ningún motivo el pensamiento de un emprendedor. En el mundo de los emprendedores hay métodos por los cuales se basan para crear normas y ser distintos a los demás, darse por vencido no es una salida para un emprendedor, por lo contrario una caída es una experiencia de la cual tenemos que aprender. Tenemos que ponernos metas en nosotros, sin metas no hay éxito alguno por la cual luchar, el fracaso no es opción, hay una lógica que dice que si en tres meses tu proyecto de vida (empresa, negocio, bienes, etc.) no rinde frutos es un fracaso y hay que eliminarla, sin embargo, hay una segunda lógica que dice que para tener éxito y crear algo mucho más grande de lo que inviertes no debes esperar tres simples meses, sino tres años.

Tenemos que tener una planeación a en el presente y futuro, debido a que muchos ignoran los métodos de planeación no duran lo suficiente y todo lo creado se desploma muy fácil y sencillo, hoy en día existen diferentes formas de cómo sobrellevar como por ejemplo, un modelo de negocio podría ser un diagrama de los componentes clave de la empresa a integrar al iniciar y operar la misma. Una estructura que será ciertamente útil y eficaz si se sigue paso a paso cada uno de los bloques estratégicos que lo conforman. El emprendedor puede auxiliarse de la planeación estratégica como una buena herramienta, considerando que existen elementos fundamentales de planeación estratégica para un negocio, que facilitan el desarrollo del modelo, al planear un negocio es necesario definir hacia quién se quiere enfocar el producto o servicio, ya que el cliente tiene una influencia positiva en el posicionamiento y la rentabilidad de la empresa, hecho que se ha confirmado en diversos estudios. Esto solo es un poco de lo que se puede lograr con estas formas tan complejas a realizarse en un ente económico, como todo un emprendedor debemos conocer todos los ámbitos en los que se promueve el éxito y así alcanzar las metas planeadas de manera eficaz.

EL EMPRENDEDOR

Desarrollo:

Algo que llamo mi atención de la cual se vinieron cosas que he escuchado en televisión y leído en internet, es algo que un emprendedor nombrado como Ibáñez que en 2001 menciona lo siguiente, “cualquier miembro de la economía cuyas actividades son novedosas de alguna forma, así como a personas que, en definitiva, huyen de rutinas y prácticas aceptadas por la mayoría. Dichos individuos se caracterizan por su capacidad para **crear e innovar**; es decir, salen de la costumbre y hacen cosas diferentes para mejorar lo existente”. Resalto lo de crear e innovar porque en el mundo se caracterizan demasiadas personas por haber creado y renovado al mundo, como el creador de Microsoft, Bill Gates, que de ser un ex estudiante de una de las universidades más prestigiosas del mundo, paso a ser un creador e innovador de una de las firmas tecnológicas más importantes y más utilizadas a nivel mundial, que actualmente sus acciones valen 760 millones de dólares, otro ejemplo tenemos a la empresa Apple que renovó completamente la industria de la comunicación móvil extendiéndose extremadamente por todo el mundo y ser una de las firmas más exitosas del mercado poniéndolo así como la compañía más valiosa del mundo con la cantidad de 920 millones de dólares en su valor. Y podría seguir hablando de más emprendedores que han hecho que este mundo se innove dándole un concepto de tecnología y ciencia que haga que las cosas se faciliten.

Muchos más han sumado buenas causas y proyectos que están cambiando al mundo, si piensas que nacieron en cunas de oro nos estamos equivocando, no todos los empresarios que hoy por hoy mueven las grandes empresas e industrias tuvieron la fortuna de nacer desde arriba sino que esforzaron y lucharon por lo que hoy tienen logrado, de esto se trata el espíritu de un emprendedor, de no darse por vencido. Posiblemente el día de mañana tú seas el que ha innovado al mundo con ese espíritu.

Comprendemos que el término emprendedor es aquel sujeto que tiene decisión e iniciativa para realizar acciones que son difíciles o traen consigo algún riesgo, aunque autores de diferentes denominaciones denotan con un con texto que el emprendedor es un empresario otros como un administrador y algunas otras características que podemos sacar del vocablo emprender, con de un ser con actitudes, rasgos, habilidades que faciliten el manejo de su vida al tomar decisiones complicadas que llevarán a un cambio.

La mayoría de las características de un emprendedor son positivas y hemos hablado de lo bueno que puede llegar a ser pero ser un emprendedor suma riesgos consigo ya que implica tener que tomar decisiones, y surgen las preguntas ¿Estoy haciendo lo correcto? ¿Está bien de esta manera? ¿Será bueno para los demás? ¿Será bueno para mí? ¿Funcionará? Y otras por las cuales tú deberás asumir los riesgos que llevarán al éxito o al fracaso. Durante el camino a la cima habrá pruebas de los cuales no serán fáciles sobre pasar pero en esto consiste mucho, la capacidad para aprender de los errores o fracasos. El emprendedor es una persona capaz de levantarse de sus caídas, con una nueva perspectiva de las cosas y un aprendizaje que le permitirá mejorar su desempeño (con perseverancia para el logro de sus metas y (objetivos).

Algo que hay que marcar en claro son las conductas y acciones que son tendientes a llevar

- Creación: establecimiento de una nueva unidad de negocios.
- Administración general: dirección apropiada para una buena utilización de recursos.
- Innovación: generación y explotación comercial de nuevos productos, servicios, procesos, mercados, sistemas de organización, etcétera.
- Aceptación del riesgo: capacidad para manejar el riesgo de fallas potenciales al tomar decisiones o realizar acciones.
- Mejor desempeño: el intento por lograr altos niveles de desempeño o de crecimiento.

En pocas palabras y bien definidas las características que ayudaran a que un emprendedor sobresalga son:

- Creatividad e innovación.
- Confianza en él mismo y sus capacidades.
- Perseverancia.
- Capacidad para manejar problemas.
- Aceptación del riesgo.

Conclusión:

En cierre de este tema podemos entender lo fácil y difícil que puede llegar hacer nuestro camino hacia la cima del éxito, conlleva esfuerzo, dedicación, tolerancia, un buen estado de ánimo, y sobre todo ponernos las metas. Aunque hablamos de lo bueno que es y no todo el sacrificio que conlleva, al final de cuentas cada quien elegirá su propio destino y a dónde quiere llegar, pero con esto quiero llevar el conocimiento de cómo es el espíritu de un emprendedor después de todo es el tema principal de todo esto, cabe mencionar que los tropiezos van a seguir existiendo aunque ya estés arriba, ¿sabes que es lo bueno de caer?, es que te levantas con más fuerza.

El propósito de entender lo que significa ser un emprendedor denominara lo que realmente deseas en la vida, ya sea de perseguir tus metas, sueños o propósitos, sin dudarlo y con la convicción alta, conseguiremos lo que queramos de la vida, así que arriésgate y a conquistar el mundo de una manera innovadora.